



# TAREA PARA LA FAMILIA MENESIANA EN TIEMPO DE QUERERSE MÁS EN CASA

LLAMADOS  
A ALGO  
GRANDE

**JUAN  
MARÍA**

**NOS DICE:**



*Dios está siempre cerca  
de los que trabajan  
por su gloria:  
lucha con nosotros  
cuando luchamos por él;  
si la intención es recta,  
no tenemos nada que temer.*



**HOY RECORDAMOS:**

**A LOS QUE  
DESINFECTAN  
LOS ESPACIOS**

**15 Miércoles de  
Pascua**

**Nos  
habla  
JESÚS:**

*Hoy estamos invitados a dejarnos tocar por los que nos quieren.*

*Dejarse tocar en estos tiempos es más que acariciar con la mano, abrazar con los brazos, o besar con los labios.*

**TAREA:**

- 1. Girar los ojos a la derecha y detenerse en la tercera y cuarta línea: una invitación a que no se marche aquel a quien queremos y en quien confiamos.*
- 2. Ahora nos detenemos en los Gestos del invitado: entró para quedarse, bendijo el pan, lo partió, se lo dio. El que queremos se sienta con nosotros y comparte la mesa, es decir, lo más íntimo y familiar de nuestra casa.*

*Conclusión: Llamar a los vecinos y decirles que este invitado no infecta ni contamina, sino que da VIDA resucitada.*

*¡Qué bien lo recogió Juan María en su frase de Hoy!*

Al acercarse al pueblo adonde se dirigían, Jesús hizo como que iba más lejos. Pero ellos insistieron: —Quédate con nosotros, que está atardeciendo; ya es casi de noche.

Así que entró para quedarse con ellos. Luego, estando con ellos a la mesa, tomó el pan, lo bendijo, lo partió y se lo dio. Entonces se les abrieron los ojos y lo reconocieron, pero él desapareció. Se decían el uno al otro:

—¿No ardía nuestro corazón mientras conversaba con nosotros en el camino y nos explicaba las Escrituras?

Al instante se pusieron en camino y regresaron a Jerusalén. Allí encontraron a los once y a los que estaban reunidos con ellos. «¡Es cierto! —decían—. El Señor ha resucitado y se le ha aparecido a Simón».

Los dos, por su parte, contaron lo que les había sucedido en el camino, y cómo habían reconocido a Jesús cuando partió el pan.